

Fecha: 28-04-2025  
 Medio: El Observador Vespertino  
 Supl.: El Observador Vespertino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Gaspar Goycoolea Vial recibe Premio Salvador Izquierdo por su contribución al agro desde la innovación y el compromiso con las personas**

Pág.: 10  
 Cm2: 483,1  
 VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos  
 Lectoría: Sin Datos  
 Favorabilidad:  No Definida



## Gaspar Goycoolea Vial recibe Premio Salvador Izquierdo por su contribución al agro desde la innovación y el compromiso con las personas

**Reconocimiento fue entregado por el Colegio de Ingenieros Agrónomos de Chile**

En una ceremonia realizada en el auditorio de la Universidad de las Américas, el Honorable Consejo General de la Orden del Colegio de Ingenieros Agrónomos de Chile distinguió a Gaspar Goycoolea Vial, presidente de Grupo Hijuelas, con el Premio Salvador Izquierdo por su destacada trayectoria en el ámbito privado.

El reconocimiento fue entregado por el presidente del Colegio, Jorge Wicha, durante la tradicional premiación que también rindió homenaje a colegas destacados y nuevos profesionales del agro.

En su intervención, Goycoolea Vial subrayó la importancia de trabajar con valores como la pasión y el respeto, afirmando que “ser ingeniero agrónomo no es solamente una profesión, es una forma de vida ligada a la naturaleza, al campo y al desarrollo de las personas del mundo rural”.

### UN LIDERAZGO CON IMPACTO GLOBAL

Formado en el Colegio Verbo Divino y titulado como Ingeniero Agrónomo en la Universidad de Chile, Gaspar Goycoolea ha dedicado más de cuatro décadas al desarrollo agrícola desde el emprendimiento privado. Como presidente de Grupo Hijuelas, ha liderado una transformación profunda del sector viverista y frutícola chileno, posicionando a la compañía como un referente mundial en propagación vegetal de alta calidad.

Gracias a su impulso, Grupo Hijuelas es hoy uno de los cuatro viveros más importantes del mundo en arándanos, con presencia en América, Europa y África, y ha sido clave en la expansión de cultivos como el avellano europeo y el cerezo, con un enfoque en ciencia aplicada, sostenibilidad y mejora continua.

Además, su liderazgo ha permitido la creación en el sur de Chile del laboratorio de propagación in vitro de avellano europeo más grande del mundo, y el desarrollo de colaboraciones estratégicas con universidades e investigadores de Francia, Países Bajos, Estados Unidos, Australia y Chile.

### PROPÓSITO Y DESARROLLO HUMANO

Durante su discurso, Goycoolea destacó que el crecimiento de las empresas del holding ha estado siempre ligado a un enfoque profundamente humano. “Somos una empresa familiar que ha crecido, pero la parte de las personas es lo fundamental”, expresó. Hoy, Grupo Hijuelas genera más de 1.200 empleos directos, llevando oportunidades de desarrollo a distintas regiones del país.

También enfatizó la necesidad de pensar a largo plazo en un mundo dominado por la inmediatez, y llamó a los nuevos profesionales del agro a trabajar con convicción: “Tienen un futuro infinito. Están en la mejor profesión que se les pudo haber ocurrido”, dijo,

alentando a proyectar la bandera chilena en nuevos territorios a través del conocimiento y la innovación.

### FUTURO DEL AGRO CHILENO

Con desafíos como la revolución en la producción de palto a través de micropropagación clonal, validaciones internacionales del avellano europeo en Europa, y expansión de Grupo Hijuelas en otros mercados, Goycoolea mira al futuro con optimismo. Su trabajo y visión siguen inspirando a nuevas generaciones de agrónomos, y consolidan a Grupo Hijuelas como una plataforma clave para la proyección del agro chileno en el mundo.

